

9 de mayo, 1985

Querido amigo:

Mil gracias por tu bello artículo (que, en efecto, no había visto) sobre Valls Gorina, y por tu generosa cita. Veo que cumples con tu propósito de seguir escribiendo en EL PAIS, con lo que todos salimos ganando.

Yo seguire colaborando asimismo en el diario, aunque en los dos o tres últimas semanas he tenido varias cosas urgentes que van a retrasar algo mi próxima colaboración.

En cuanto reciba ejemplares te remitiré mis Fundamentos de filosofía, así como el más reciente Voltaire en Nueva York. Estoy preparando una colección de mis artículos para la editorial Anthropolis, de Barcelona.

Saludos de los dos para vosotros dos. Un fuerte abrazo de

